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Lycée Toulouse Lautrec raconte la vie d’un établissement pas comme les autres.
Ce lycée accueille des élèves en situation de handicap, mais aussi, des élèves
valides. Ness Merad incarne Marie-Antoinette, une pétillante tétraplégique dans
cette série dont la saison 1 a été diffusée en janvier 2023 sur TF1. La jeune
comédienne se confie sur son handicap et sur sa première expérience de tournage.

Pourrais-tu te présenter en quelques mots ?
Je m’appelle Ness, j’ai 19 ans. Je suis en deuxième année
de BTS Communication et je joue le rôle de Marie-
Antoinette dans la série télévisée Lycée Toulouse-Lautrec.

« Le handicap dont je souffre rétrécit les muscles »

Que peux-tu nous dire sur le handicap dont tu souffres ?
Je suis atteinte de Myopathie Mérosine, une maladie qui atteint les muscles. En fait, je suis
plus tordue. Pour résumer, ce handicap rétrécit les muscles.

« Au départ, je craignais de ne pas être à la hauteur »

Peux-tu nous résumer la série Lycée Toulouse-Lautrec ?
Cette série basée sur des faits réels raconte la vie de la productrice, Fanny Riedberger,
ancienne élève du vrai Lycée Toulouse Lautrec, à Vaucresson (région parisienne). Ce lycée
accueille des élèves valides dans un établissement pour élèves handicapés. C’est de
l’inclusion inversée. Il s’agissait de ma première expérience télévisuelle.

« J’aimerais vivre une aussi belle expérience dans la saison 2 »
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Comment s’est déroulé le casting et le
tournage ?
Les directeurs de casting sont venus dans
notre lycée, puisqu’ils devaient tourner dans
l’établissement. Ils ont proposé à tous les
élèves de participer à l’audition. Au bout de
cinq étapes étalées sur un an, j’ai été retenue.
Le tournage a duré trois mois en 2022. Au
début, je ressentais du trac, puisque je
découvrais ce milieu. J’avais le stress de

devoir être à la hauteur. Mais au fil du temps, je me suis sentie à ma place. J’étais même très
triste au moment de tourner ma dernière scène et de quitter l’équipe. J’ai gardé contact avec
tout le monde.

Ce n’était pas trop difficile d’apprendre toutes les répliques ? 
Non, le personnage de Marie-Antoinette me ressemblait un peu. J’avais l’impression d’être
dans une télé-réalité dans laquelle je jouais ma vie lorsque j’étais lycéenne. Le langage est
assez « d’jeuns ». Ce n’était pas très compliqué, mais il fallait rester sérieux pendant les
scènes.

« J’aimerais développer des projets autour du handicap »

Quels sont tes projets ?
J’aimerais développer des projets autour du handicap sur les réseaux sociaux. Mais je
dois trouver une équipe technique et un staff, car je
ne peux plus faire mes vidéos toute seule.

Propos recueillis par Tyron GILDAS.
Photos issus des réseaux sociaux de Ness Merad.

Son compte TikTok : https://www.tiktok.com/@by_nessou?lang=fr
Son Instagram : https://www.instagram.com/by.nessou_/?hl=fr
Sa chaîne Youtube : https://www.youtube.com/@bynessou

https://www.tiktok.com/@by_nessou?lang=fr
https://www.instagram.com/by.nessou_/?hl=fr
https://www.youtube.com/@bynessou
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/ness-merad-une-premiere-belle-experience-de-tournage/?share=twitter
https://www.vitav.fr/ness-merad-une-premiere-belle-experience-de-tournage/?share=facebook
https://www.vitav.fr/ness-merad-une-premiere-belle-experience-de-tournage/?share=google-plus-1

